Le concert de printemps au Cercle vocal bizétois



Les choristes durant leur concert à l'église Saint-André.

(Ph. "La Voix du Nord")

Placé sous la direction de M. Didier Vandeskelde, le cercle vocal a donné un concert en l'église Saint-André du Bizet.

La messe, chantée à l'intention des membres défunts de
la phalange, a été suivie par
denombreux sympathisants de
l'association parmi lesquels
MM. Jeannot Castrique et Edgard Walle représentant l'administration communale de Comines-Warneton qui se sont
joints aux délégués de la Fanfare Saint-André.

A l'issue de la cérémonie religieuse, un bref récital a permis aux choristes de suggérer un voyage dans l'Europe des chansons traditionnelles : « Chant de mai, O Simeli, Penchée à ma fenêtre, tout prêt du pont, Roussignolet, sur le pont de Nantes... ». Chacune des exécutions a été beaucoup appréciée par l'assistance qui n'a pas ménagé ses applaudissements en fin de concert.

La manifestation s'est achevée avec la réception offerte par la Fanfare Saint-André. Ce fut pour tous l'occasion de commenter la prestation, tout en nouant des liens d'amitié et de sympathie envers le groupe. A la ducasse du Château Nonnet



Une table, lors de l'après-midi.